

Pressestelle, Freitag, 30. Januar 2015

Wohlverdienter Ruhestand hat begonnen

Insgesamt 97 Jahre im Dienst der Stadt Mühlheim kommen zusammen, wenn die Dienstjahre der vier ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter addiert werden. „Das ist fast ein Jahrhundert wertvolle Arbeit für unsere Stadt“, kommentierte Bürgermeister Daniel Tybussek die ansehnliche Zahl bei einer kleinen Feierstunde, die für die Ehemaligen im Rathaus stattfand. Mit Bärbel Grünberg verließ eine erfahrene Pädagogin und Kita-Leiterin die Stadt Mühlheim in Richtung Ruhestand. Fast vier Jahrzehnte leitete sie die Kita Bürgerpark. Ingrid Rohrbach verabschiedete sich nach fast 30 Jahren in den Ruhestand. Sie hatte bereits ihre Ausbildung bei der Stadt Mühlheim absolviert und war ihrem Arbeitgeber bis zuletzt treu geblieben. Über zwölf Jahre hatte sich Heribert Hennig der Stadt verschrieben. Als Leiter des Sachgebietes Brand-, Zivil- und Katastrophen- und Hochwasserschutz, Gefahrgutüberwachung übernahm er verantwortungsvolle Aufgaben in diesem Bereich. Als letzter im Bunde wurde Franz Wiederspahn mit Dankesworten bedacht. Bei seinem Ausscheiden aus dem Dienst im August letzten Jahres war er über 15 Jahre bei der Stadt Mühlheim beschäftigt. Auf den Friedhöfen war er z.B. zuständig für die gärtnerische Friedhofspflege und wirkte bei Trauerfeiern und Bestattungen mit, wo er stets pietätvoll und sensibel handelte.

„Jeder Bereich unserer Stadtverwaltung ist wichtig und funktioniert dank unserer zuverlässigen und kompetenten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr gut“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek.